

# OPINI PUBLIK

## Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Hadiri Rakor Ulang Menjelang Kunker Bupati Tuban

Basory Wijaya - [TUBAN.OPINIPUBLIK.ID](http://TUBAN.OPINIPUBLIK.ID)

Feb 20, 2023 - 12:57



TUBAN, – Babinsa Koramil 11 Kenduruan Kodim 0811 Tuban Sertu Eko Supriyadi mewakili Danramil 11 Kenduruan menghadiri Rapat Koordinasi terakhir menjelang kunjungan Kerja Bupati Tuban beserta OPD (Organisasi Perangkat Daerah) di wilayah Koramil 0811/11 Kenduruan Kabupaten Tuban, Minggu (19/02/2023).

Bupati Tuban Aditya Halindra Faridzky dalam rangka Kunjungan Kerja besok

yang akan dilaksanakan pada hari Senin tanggal 20 Februari 2023 ke wilayah ujung Kabupaten Tuban salah satunya Kecamatan Kenduruan.



Hari ini Camat Kenduruan Bapak Rochmad Basuki, S.H., menjelaskan, rakor kali ini memuat pembahasan yang tidak jauh beda dengan yang pertama, dalam rakor hari ini ada sedikit perubahan tentang waktu kedatangan rombongan Bupati dan rute perjalanan yang akan dilewati selama kunjungan.

Rapat yang dipimpin langsung oleh Bapak Camat Kenduruan, dan dihadiri oleh Kapolsek Kenduruan diwakili oleh Aipda Kanif, Kepala Puskesmas Kenduruan, Kepala Koordinator Petanian, Kepala Kordik wilayah Kenduruan, Kepala UPTD Dinas PUPR Wilayah Jatirogo Kenduruan dan seluruh Kepala Desa dari 9 desa yang ada di Kecamatan Kenduruan.

“Kedatangan rombongan yang kemarin direncanakan pukul 10.30 Wib, dirubah pukul 12.00 Wib dan rute awal dilewati hanya 2 desa, berubah menjadi seluruh desa di Kecamatan Kenduruan dengan menggunakan motor roda 2,”Ujar Camat.

Untuk urutan kegiatan Rombongan Bupati dan OPD (Organisasi Perangkat Daerah) dalam kunjungan kerja besok yaitu setelah selesai kunjungan dari Kecamatan Jatirogo, Bupati menuju ke wilayah Kecamatan Kenduruan kemudian dijemput di perbatasan Kenduruan oleh Forkopimka dengan disiapkan motor roda 2 untuk rombongan.

“Kemudian rombongan menuju ke tempat Audiensi (Berkumpul Tatap Muka) dengan para Pejabat Instansi Kecamatan, Tokoh Adat, Tokoh masyarakat, Tokoh Agama, dan warga masyarakat, setelah diadakan pengarahan dan tanya jawab dilanjutkan keliling bersama dengan menggunakan motor,”terangnya.

Rute perjalan yang akan dilalui mulai dari Desa Sidohasri-Sokogrenjeng-Sidorejo-

Jamprong-Jloding-Tawaran dan terakhir Desa Sidomukti. Selama perjalanan nanti seraya menyapa masyarakat juga akan mampir dan berkunjung ke tempat-tempat sekolah.

Mengakhiri Rakornya, camat menjelaskan, sasaran yang akan dikunjungi kali ini yaitu Peninjauan jalan yang akan dapat bantuan tahun 2023, Pemberian bantuan sosial kepada masyarakat, Menyambangi anak Stunting (Kurang Gizi) dan peninjauan hibah Masjid dan Mushola yang telah mendapatkan bantuan.

“Mari kita siapkan sarana dan prasarana demi kelancaran acara pada saat pelaksanaan kunjungan,”Tutup Camat. (Faro)